
 
 
 
über die Jahreshauptversammlung der Mitglieder des LiHi-Treff e.V. 

am 11.10.22 
in der Cafeteria des Lina-Hilger-Gymnasiums 

 
Versammlungsleiterin: Gabriele Heth-Mahler 
Protokoll:  Niklas Heth, Gabriele Heth-Mahler  
Zahl der Anwesenden: 11 davon Mitglieder:  8  davon stimmberechtigt:  10 
                                                                                   (nach der Abstimmung s. TOP 1) 
 
 
TOP 1 Begrüßung, Feststellung der Formalien 
Die Versammlungsleiterin eröffnet um 19:30 Uhr die Mitgliederversammlung und 
stellt fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und somit 
beschlussfähig ist. 
Die Zahl der anwesenden Stimmberechtigten und nicht stimmberechtigten Mitglieder 
wurde anhand der Anwesenheitsliste festgestellt. 
Zum Protokollführer wurden Niklas Heth und Gabriele Heth-Mahler ernannt. 
Zum ersten Mal war ein Elternpaar anwesend, die beide keine Mitglieder sind, deren 
eine Tochter stimmberechtigt ist, aber die anderen beiden Kinder minderjährige 
Mitglieder sind. In der Satzung ist nicht vermerkt, ob diese Elternteile für ihre Kinder 
stimmen können, deshalb hat die Versammlungsleiterin den Antrag auf 
Stimmberechtigung der Eltern für ihre minderjährigen nicht stimmberechtigten Kinder 
gestellt. Es wurde offen abgestimmt. 
Ergebnis:8 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen. 
 
Die beiden anwesenden Elternteile durften damit bei den folgenden Abstimmungen 
mit 2 Stimmen abstimmen. 

 
TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 4.10.21 wird mit 10 Ja-Stimmen, 
keiner Nein-Stimme genehmigt. 
 
TOP 3 Jahresbericht des Vorstands, Kassenbericht der Kassenwartin 
 
Im Jahresbericht des Vorstands wird von Gabriele Heth-Mahler (1. Vorsitzende) 
über Folgendes informiert: 
 Ende 2020 wurde die Schule wegen Corona geschlossen, was sich auch im Jahr 
2021 fortsetzte. In dieser Zeit mussten keine Löhne bezahlt werden und es gab keine 
Ausgaben durch den Einkauf. Diese Schließzeit brachte für die Cafeteria keine 
Verluste. Dann gingen die Schüler in den Wechselunterricht. Wir hatten wieder 
geöffnet mit weniger Personal und kürzeren Öffnungszeiten, bis alle wieder in den 
Präsenzunterricht gingen. Wir hatten dann sehr viel zu tun. 
 

 Mit dem Hygienekonzept Masken, Testen, Abstand halten, Öffnen des Kiosks, 
kamen wir gut durch diese Zeit. Im Team hatten vereinzelt Mitarbeiter Corona, 
aber nie das ganze Team gleichzeitig.  



 
 Wir haben in eine Küchenmaschine investiert, was das Teig machen für die 

täglichen Waffeln und Cookies sehr erleichtert. 

 Auch in diesem Corona Jahr fanden keine Feste statt. 

 Das Team ist auch 2021 stabil geblieben, eine Ehrenamtliche hat das Team 
verlassen, aber zwei kamen dazu. 

 
 
 
Der Kassenbericht wird von Bettina Schenk (Kassenwartin) präsentiert. 
Geschäftsbericht zum Geschäftsjahr 2021:  

 Durch die Schulschließung ist in der Cafeteria kein Minus entstanden, ebenso 
beim Wechselunterricht. 

 Der Verein hat in die Cafeteria investiert mit einem neuen Kühlschrank, zwei 
Backöfen, zwei Waffeleisen und der Küchenmaschine. 

 Das Jahr 2021 schließt im Zweckbetrieb mit einem Verlust von 5.303,64 Euro 
ab. Der ideelle Bereich mit einem Gewinn von 3.471,00Euro. Somit endet das 
Geschäftsjahr 2021 mit einem Verlust von 1.832,64 Euro. 

 Die Cafeteria wurde mit einer Spende von 400,00 Euro von einer Familie 
bedacht. 

 In 2021 gab es zwei neue Mitglieder. Insgesamt sind es 120 Mitglieder. 
Einzelheiten zum Kassenbericht können jederzeit bei der Kassenwartin eingesehen 
werden. 

 
 

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 
Herr Schuler, der nicht anwesend war, hat die Kasse geprüft und hatte nichts zu 
beanstanden. 
Bericht der anwesenden Kassenprüferin Frau Leopold: 
Sie hat die Kassen ausführlich geprüft und für in Ordnung befunden. Teilweise ist die 
Kassenprüfung kompliziert, da das Münzgeld erst einen Monat später gebucht wird. 
Frau Schenk hat gebeten, dass die Kassenprüfer früher mit dem Prüfen fertig 
werden. 
Für die umfangreiche Prüfung der Buchhaltung wird den Kassenprüfern Herr Schuler 
und Frau Leopold gedankt. 
 
 
TOP 5 Entlastung des Vorstands 
Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird durch Handzeichen mit folgendem 
Abstimmungsergebnis angenommen: 
5 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen 
(bei Nichtstimmberechtigung des Vorstands bei diesem Tagesordnungspunkt).
 Der Vorstand wird somit entlastet. 
 
 
 



 
TOP 6 Neuwahlen 
Stellvertretende/r Vorsitzende 
Da 2020 die stellvertretende Vorsitzende Christiane Knoblach vorzeitig aus dem 
Vorstand ausgeschieden ist, wurde damals außerplanmäßig eine Nachfolgerin für 2 
Jahre gewählt. Somit steht die Neuwahl dieser Position dieses Jahr an. 
Es wurde beantragt, dass die stellvertretende Vorsitzende diesmal nur für ein Jahr 
gewählt wird, damit der vollständige Vorstand insgesamt im nächsten Jahr, neu 
gewählt werden kann. 
 
Frau Anna Brodskaya wurde zur Wiederwahl vorgeschlagen. 
 
 Ergebnis der Wahl durch Offene Abstimmung:  
9 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme, eine Enthaltung 
 
Frau Brodskaya nimmt die Wahl an. 
 
 Kassenprüfer/in 
Zur Wahl als Kassenprüfer vorgeschlagene Person: Klaus Meinert 
Ergebnis der Wahl durch offene Abstimmung:  
9Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und eine Enthaltung 
 
Herr Meinert nimmt die Wahl an. 
 
 
TOP 7 (Vorschau/Planung nächstes Geschäftsjahr)  
   

 In der Cafeteria gibt es für Feste durchsichtige Becher mit dem Cafeteria 
Logo bedruckt. Frau Kiefer wird schauen, ob es noch welche gibt. Frau Klein 
hatte sie damals bestellt. Sie können für die nächsten Veranstaltungen 
benutzt werden. Die Oberstufe hatte sie für ihren Verkauf genutzt. 

 Dieses Jahr haben die Ehrenamtlichen im Salinental bei dem Ruanda Lauf 
verkauft. Das lief sehr gut und kann im nächsten Jahr bei Bedarf wiederholt 
werden. 

 Termine, die für die Cafeteria wichtig sind: Der Tag der offenen Tür, der 
Studientag. 

 Der Elternabend der vierten Klassen wurde angesprochen, um schon vorab 
Werbung für den Verein zu machen. 

 Herr Meinert erklärte sich erneut dankenswerterweise bereit, die Ordner mit 
den Kassenzetteln zu kopieren. 

 Im November kommt ein neuer Lehrer, der sich um die neue Homepage 
kümmern soll.  Die neue Homepage soll auf alle Fälle einfacher werden. 
Frau Kiefer wird mit Herrn Ehlers versuchen, die alte Verknüpfung der 
Cafeteria -E-Mail auf den neuen Stand zu bringen. 

 Werbung neuer Mitglieder: Der erste Schultag für die neuen Eltern und 
Schüler wurde anders gestaltet, der SEB hat die Eltern informiert und 
Werbung für den Verein gemacht. Der Förderverein hat Essen und Trinken 
spendiert und das wurde sehr gut angenommen von den Eltern. 



 
 Die Zusammenarbeit mit der Schulleitung und dem Unterstufenleiter, klappt 

sehr gut. 
 

 
 
TOP 8 Wünsche, Anmerkungen 
Von Frau Kiefer und der Schulleitung gibt es keine Wünsche an die Cafeteria. 
Das Cafeteria Team hat bei der Spendenaktion von den Stadtwerken unter dem 
Motto „gemütliche Cafeteria“ mitgemacht und hat 877 Euro ausgezahlt bekommen, 
die wir in die neuen Sofas investiert haben. 
Wegen der durch die Inflation gestiegenen Kosten müssen wir die Preise ein 
weiteres Mal erhöhen. Das wird das Team Ende Oktober gemeinsam besprechen. 
Der Einkauf wird immer schwieriger, da man nicht immer alles in den Geschäften 
bekommt und es bei Angeboten Mindestmengen gibt. Die Preise in den Geschäften 
sind oft 20% oder sogar um 60% gestiegen. 
Das Team hat Frau Kilian neu dazu bekommen, die einen Tag ehrenamtlich arbeitet 
und zwei Tage bezahlt wird. 
 
 

 
 
 
Die Jahreshauptversammlung wird um 20.20 Uhr geschlossen. 
 
 
Bad Kreuznach, 11.10.22 
 
 
 
 
Gabriele Heth-Mahler               Gabriele Heth-Mahler        Niklas Heth 
Versammlungsleiterin         Protokollführerin/              Protokollführer  


